

UH<sup>o</sup>



EDICIÓN  
ESPECIAL

**Nro 1**  
**14 mayo**  
**2018**

# eIBoletín

COMPENDIO INFORMATIVO Y DE OPINIÓN



Entrevista a delegado  
directo al 9no Congreso

**FOTORREPORTAJE**

LA UH<sup>o</sup> EN CONGRESO PÁG 4



## Gessler Ramos Giral

Presidente de la FEU en la UHo

**D**urante todo el mes de marzo se desarrollaron las asambleas pre congreso de la FEU, en las 169 brigadas de esta Casa de Altos Estudios. A propósito de los preparativos para su encuentro a nivel de Universidad, con vistas al 9no Congreso Nacional a realizarse en el mes de junio, conversamos con Gessler Ramos Giral, Presidente de la FEU en la UHo.

Las asambleas de brigadas son muy importantes, porque a partir de las mismas es que comienza todo el proceso asambleario del Congreso. De esta manera, comienzan a canalizarse sus inquietudes y se inicia, paulatinamente, su solución. Aquí, los estudiantes tienen la responsabilidad de elegir el futuro



de la organización en los próximos cinco años, es decir, qué podemos cambiar o perfeccionar en nuestros estatutos y en nuestro reglamento, para que se parezca a los tiempos actuales, con las nuevas condiciones históricas de nuestra Revolución.

En esta ocasión, los principales planteamientos de los estudiantes en la base estuvieron relacionados con la enseñanza del idioma inglés y su incorporación en el plan de estudios E; la preparación de los dirigentes y su vinculación con las brigadas; el funcionamiento interno de la organización, principalmente en las brigadas, por su importancia como célula fundamental y a la que debemos dirigir nuestro trabajo.

El congreso a nivel de Universidad es la oportunidad, además, de intercambiar con los principales directivos de la Universidad, de la provincia y del Ministerio de Educación Superior que nos acompañarán durante estos días, en los cuales, realizaremos diferentes actividades relacionadas con la Historia y de proyección comunitaria. Asimismo, visitaremos hogares de ancianos, seminternados del territorio y, de esta forma, evidenciaremos que la FEU no solo existe dentro de la Universidad, sino para la sociedad, como resultado de la formación integral del estudiantado.

# La UHo EN CONGRESO







## Manuel Pérez Almenares

Delegado directo por la Facultad de Cultura Física al 9no Congreso

**L**a participación de los estudiantes de la Universidad de Holguín en el 9no Congreso de la FEU, incluyó la elección de tres jóvenes como delegados directos al cónclave. Los seleccionados fueron Danny González Ricardo, de la carrera Educación Artística; Claudia Fernández Moreno, de Licenciatura en Español y Manuel Pérez Almenares, de Licenciatura en Cultura Física. Con este último dialogó elBoletín.

Haber sido elegido es un orgullo, pues mis compañeros depositaron en mí esa confianza como su voz en este Congreso, que este año tiene una gran trascendencia, pues los estudiantes continuaremos con el legado de la Revolución Cubana. Vamos a demostrar una vez más que sí podemos, que no en vano nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro dijo que confiaba en los jóvenes y, por tanto, no lo defraudaremos.

En este 9no Congreso una de las principales temáticas es lo relacionado con los medios deportivos; fortalecer los vínculos que existen entre el INDER, MES y nuestra Facultad de Cultura Física, a través de la renovación de los convenios de trabajo y la firma de otros nuevos. De esta manera, podemos darle solución a las condiciones de las áreas deportivas y la compra de implementos deportivos. Creo que en ningún otro país del mundo un estudiante universitario tiene el privilegio de contar con este espacio, que ya arriba a su novena edición. Por tanto, somos la voz de la Universidad, que apoya plenamente a la nueva dirección del país, al decir ¡Sí se puede!





## Lunes 14

2:00 pm Acreditación de las delegaciones en la Villa 9no Congreso de la FEU en la sede Celia Sánchez  
5:00 pm Coctel de bienvenida. Recibimiento y explicación del programa.  
9:00 pm Caldosa y recreación en la Villa

## Martes 15

6:30 am Recorrido "Encuentro con la historia"  
8:30 pm Recreación en la Villa 9no Congreso de la FEU en la sede Celia Sánchez

## Miércoles 16

8:00 am Matutino FACCINA y FACOL  
8:30 am Trabajo voluntario en las sedes universitarias.  
1:30 pm Actividades de proyección comunitaria en Hogar de Ancianos, Seminernados del Reparto Peralta y la Comunidad Oscar Lucero Moya  
9:00 pm Actividad recreativa en Club Bariay

## Jueves 17

8:00 am Matutino FACCEA y FACFID  
8:30-12:30pm Conferencias "La Universidad holguinera. Retos y perspectivas a la luz de 50 años de Educación Superior." Dr. C. Reynaldo Velázquez Zaldívar.  
"El patrimonio artístico musical en Cuba: actualidad, amenazas y retos". MsC. Ramón Collado González.  
"Papel de las redes sociales en la defensa de la Revolución Cubana". MsC. Juan Carlos Iralda Oro y Esp. Luis Ernesto Ruiz Martínez.  
1:30 pm Sesión en Talleres  
5:00 pm Elección de los Delegados al 9no Congreso.  
9:00 pm Gala 9no Congreso

## Viernes 18

7:30 am Matutino FACCE y FACING  
9:00 am Sesión Plenaria. Recinto Ferial ExpoHolguín